



にこにこだより NO.10

令和7年1月29日
垂井町立岩手こども園

子どもたちの笑顔と「あけまして おめでとうございます」の元気な挨拶で、新年を迎えることができました。今年も1年、子どもたちと元気いっぱい過ごしていきたいと思います。本年も皆様の温かい見守りやご支援、よろしくお願いいたします。

5年生との交流



岩手小学校5年生と交流をしました。最初に名札を作り、自己紹介をし、5年生が作ったパズルで遊んだり新聞ジャンケンをしたりしました。たくさん名前を呼んでもらったり、パズルができてあがると「すごいね！」と拍手をしてもらったりして笑顔になった子どもたち。5年生と仲良しになりました。



お正月遊びをしたよ



凧あげ



かるた遊び



福笑い



こま回し



友達や先生と一緒にお正月遊びを楽しんでいます。画用紙やビニール袋で作った凧を飛ばそうと走ったり、風が吹くと「今だー！」と手を高く上げたりしていました。カルタ遊びでは読み手の声をよく聞いてカードを探したり、こま回しでは『難しいけれど、やってみよう』と何度も挑戦したりして遊んでいます。

巡回バスの車内掲示の作品作り



5歳児が毛糸で作った人形や雪だるまの作品が、2月から巡回バスに掲示されます。バスに飾られることを伝えると「え〜！」とワクワク、ドキドキしていた子どもたち。巡回バスをご利用の際は、ぜひご覧ください。